

Petorca proyecta su desarrollo con obras estructurales clave para el futuro de la comuna

Con el firme propósito de avanzar en obras de alto impacto para la calidad de vida de la comunidad, el alcalde de Petorca, Gustavo Henríquez Toledo, sostuvo una importante reunión de trabajo con la ministra de Obras Públicas, Jessica López Saffie, instancia que contó con la participación del Concejo Municipal en pleno, del equipo técnico municipal, del senador Francisco Chahuán y de los consejeros regionales Juan Ibacache y Cristian Pinilla.

Durante el encuentro, se abordaron tres proyectos estratégicos de especial relevancia para el desarrollo territorial y social de la comuna:

Anuncio Patrocinado





Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

09:00 - 13:30 horas.

5 Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





- El estado actual del Embalse Las Palmas, pieza clave para la seguridad hídrica.
- La futura construcción del Túnel La Grupa, infraestructura que busca mejorar la conectividad vial de la zona.
- La conservación patrimonial de la Iglesia La Merced de Petorca, declarada Monumento Nacional.

El alcalde Gustavo Henríquez valoró la instancia y destacó el carácter estructural de estos proyectos:

"Quiero agradecer al senador Francisco Chahuán por habernos abierto las puertas del Ministerio de Obras Públicas, por habernos acompañado y apoyado en estas iniciativas que creemos que son de carácter estructural para la comuna de Petorca. Nos acompañó el Concejo en pleno justamente porque se trata de temas de interés común, como la construcción del Túnel La Grupa y el Embalse Las Palmas. Es momento de empezar a soñar con la construcción de un embalse de cabecera, o al menos una estructura hídrica que nos permita una mejor gestión de nuestras aguas, tanto para el consumo como para el riego y el desarrollo agrícola. Además, la conservación de la Iglesia La Merced de Petorca, reconocida como Monumento Nacional, es una prioridad. Todos estos son proyectos fundamentales para nuestra comunidad y tenemos toda la convicción y la voluntad de que esto pueda salir adelante".





Petorca proyecta su desarrollo con obras estructurales clave para el futuro de la comuna

Por su parte, el senador Francisco Chahuán reafirmó su compromiso con el desarrollo de la comuna:

"Hemos tenido una muy buena reunión con la ministra de Obras Públicas, junto con el alcalde, concejales y consejeros regionales. Consideramos prioritario avanzar en estos temas tan relevantes para el desarrollo de la comuna de Petorca", indicó el parlamentario.

El encuentro reafirma el compromiso transversal de las autoridades locales por avanzar en obras que respondan a necesidades estructurales históricas y que abran oportunidades de desarrollo con equidad territorial y sentido de futuro.

Participaron en la reunión los concejales y concejalas de la comuna de Petorca: Héctor Guerrero Olmos, Rodrigo Cuevas Vivanco, Ronal Astudillo Hernández, Lucía Delgado Astudillo, Ondina Figueroa Figueroa y Jaime Paredes Reyes.

y tú, ¿qué opinas?